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DATA  21 de agosto de 2023 HORÁRIO 12h50 às 13h30 

LOCAL Sede do CAU/DF 

 

PARTICIPANTES 

Mônica Andréa Blanco Presidente CAU/DF 

Pedro de Almeida Grilo Vice-presidente CAU/DF 

Luís Fernando Zeferino Coordenador CAF 

João Eduardo Martins Dantas Coordenador CEP 

Pedro Roberto da Silva Neto Coordenador adj CEP 

Giselle Moll Mascarenhas Coordenadora CEF 

CONVIDADOS Rogério Markiewicz Conselheiro Federal 

ASSESSORIA Flávia Matos Dourado Gerente geral 

SECRETARIADO Phellipe Marccelo Macedo Rodrigues Secretário do Colegiado 

 

Verificação do quórum 

Encaminhamento 
Verificado quórum para realização da reunião. O conselheiro Ricardo Reis 

Meira justificou sua ausência. 

 

Leitura e aprovação da pauta 

Encaminhamento A pauta foi lida e aprovada por unanimidade sem alterações.  

 

Aprovação da Súmula da 7ª Reunião Ordinária 

Encaminhamento A Súmula da 7ª Reunião Ordinária de 2023 foi aprovada por unanimidade. 

 

Informes da presidência 

Encaminhamento 

A presidente Mônica Andréa Blanco discorreu sobre as últimas reuniões 

realizadas pelo CAU/BR no âmbito de suas comissões em conjunto com as 

demais comissões dos CAU/UF e sobre uma reunião acerca de 

planejamento estratégico para o CAU. Dentre outras questões, destacou-se a 

elaboração para o calendário de reuniões do CAU/BR no próximo ano e as 

discussões envolvendo o Centro de Serviços Compartilhados – CSC. 

 

Informes dos Coordenadores 

 

CAF Comissão de Administração e Finanças 

Coordenador Conselheiro Luís Fernando Zeferino 

Relato 

O coordenador da CAF, conselheiro Luís Fernando Zeferino, falou sobre a 

última reunião da Comissão, em que não foram aprovadas questões 

específicas, mas apenas questões ordinárias, como apresentações do balanço 

contábil, financeiro e de cobranças. 

 

CEF Comissão de Ensino e Formação 

Coordenadora Conselheira Giselle Moll Mascarenhas 

Relato 

A coordenadora da CEF-CAU/DF, Giselle Moll Mascarenhas, falou sobre o 

andamento dos projetos da Comissão, sobretudo os prêmios de TCC e 

docentes. Foram citados os membros do júri constituído para a premiação e 
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sua qualidade técnica e experiência. 

 

CED Comissão de Ética e Disciplina 

Coord. adjunta Conselheira Giselle Moll Mascarenhas 

Relato 

A coordenadora adjunta da CED-CAU/DF, conselheira Giselle Moll 

Mascarenhas, relatou acerca da última reunião da Comissão, em que 

finalizada a versão definitiva da resposta da CED à “Pesquisa Sobre 

Reserva Técnica e Relações Éticas Entre Contratante, Profissional e 

Fornecedor” encaminhada pelo CAU/BR. O documento-resposta foi 

aprovado em Sessão Plenária Extraordinária e será encaminhado ao 

CAU/BR. 

 

CEP Comissão de Exercício Profissional 

Coordenador Conselheiro João Eduardo Martins Dantas 

Relato 

O coordenador João Eduardo Martins Dantas informou que na última 

reunião da Comissão foram distribuídos diversos processos. Não foram 

relatados novos processos.  

 

Revisão da pauta da 140ª Sessão Plenária 

Encaminhamento A pauta da 140ª Sessão Plenária foi aprovada por unanimidade. 

 

Assuntos gerais 

Encaminhamento 

O conselheiro João Eduardo Martins Dantas apresentou uma proposta para 

desenvolvimento de aplicativo próprio do CAU/DF para possibilitar ao 

cidadão o cadastro de demandas com informe automatizado aos 

profissionais registrados sem apontamentos financeiros e ético-

disciplinares, qual seja o “App MEU Conselho MAIS”. De acordo com a 

proposta, “o aplicativo tem como objetivo suprir a demanda do cliente de 

forma imediata, que informa o tipo de serviço desejado na plataforma e 

recebe o contato do profissional da área de arquitetura e urbanismo 

relacionada”. Os conselheiros discutiram a proposta e o assunto será 

estudado para uma possível implementação. 

 

Considerando a conjuntura epidemiológica e reuniões deliberativas virtuais decorrentes, atesto a 

veracidade e a autenticidade das informações prestadas. 

 

 

 

Mônica Andrea Blanco 
 Presidente do CAU/DF  


		2023-12-04T10:56:47-0300




